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Botucatu, 17 de fevereiro de 2025. 

 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

                  

Bianca Picado Gonçalves, Secretária Municipal da 

Secretaria de Meio Ambiente, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº12, aprovado na Sessão Ordinária de 03/02/2025, de autoria 

do nobre Vereador Lelo Pagani, através do qual solicita: “que realize estudos 

para instalar caçambas em pontos estratégicos de Botucatu e nas 

estradas que dão acesso a pontos turísticos, de forma a contribuir com a 

preservação do meio ambiente”, dizer o que segue: 

 

Em atenção à solicitação referente à realização de 

estudos para a instalação de caçambas em pontos estratégicos, informamos 

que o Município reconhece a relevância da ampliação de locais adequados 

para o descarte de resíduos sólidos, a fim de prevenir impactos ambientais 

negativos e garantir a destinação correta dos materiais descartados, em 

conformidade com a legislação ambiental vigente. 

 

Nesse sentido, no âmbito do plano de ações de curto, 

médio e longo prazo desta Secretaria, de ação imediata iniciou-se o  

levantamento de áreas públicas localizadas nos setores norte, sul, leste e oeste 

deste Município, com o propósito de avaliar a disponibilidade e viabilidade 

técnica para a instalação desses equipamentos. 

 

Além disso, informamos que, neste mês de fevereiro de 

2025, serão realizadas visitas técnicas aos principais pontos previamente 
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selecionados, com o objetivo de subsidiar os procedimentos necessários para 

as autorizações ambientais e posterior implementação dos novos ecopontos. 

 

Destacamos que todas as ações estão sendo conduzidas 

em conformidade com as diretrizes estabelecidas pelos órgãos ambientais 

competentes, visando atender à demanda da população e assegurar a 

eficiência na gestão dos resíduos sólidos urbanos. 

 

Colocamo-nos à disposição para quaisquer 

esclarecimentos adicionais. 

 

Aproveita a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

                    Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

Bianca Picado Gonçalves  

Secretária do Meio Ambiente 
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